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「令和２年度徳島市地域公共交通会議」 

会議録（要約） 

 

令和２年１２月２３日（水） 

午前１０時～１１時 

徳島市役所 本庁舎１３階 第一研修室 

 

欠席者 １人、傍聴者 ０人 

 

１ 開  会 

 

２ 会長あいさつ 

  （折野第二副市長） 

 

３ 委員の紹介 

  ５名の委員が交代したため、新しい委員を紹介 

 

４ 協議事項 

協議事項については、設置要綱第６条に基づき会長が議長となり、議事進行を執り行う。 

 

（会  長） 

  それでは、事務局に替わりまして、議事を進行いたします。 

  はじめに、協議事項（１）の令和３年度市バス移行路線の実証運行計画について、事

務局から説明をしてください 

 

（事 務 局） 

  令和３年度市バス移行路線の実証運行計画について、説明 

 

（会  長） 

  ただいま説明のありました内容につきまして、ご質問・ご意見はございませんか。 

 

（委  員） 

  万代車庫線でパターンダイヤを考慮した設定をしているのはいいと思う。そのほかで

検討した路線はあるか。また、利用実態調査はいつごろに実施したのか。 

  収支予測で収支が改善しているのは評価できる。そのなかで、コロナウイルスによる

収入減少をどの程度見込んでいるのか。この３点について教えてほしい。 
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（事 務 局） 

  １点目は、次の協議事項になるが、法花・市原方面の下りダイヤが中心になるがパタ

ーンダイヤ化を実施する。そのほかの路線についても整理・再編のタイミングに合わせ

検討していく。 

  ２点目の調査の実施時期については、平日は７月１６日、１７日の２日間、土曜は７

月１８日、計３日間。 

  ３点目、市委託路線でいうと現金収入が４割ほど減少していることを考慮して、収入

予測を低めに抑えている。 

   

（委  員） 

４月当初よりも運賃収入は少し回復しているのか。 

   

（事 務 局） 

４、５月は落ち込みが大きく、６月以降に少し持ち直してきたが、７月以降にまた落

ち込んでいるような状況である。 

 

（委  員） 

万代車庫線のルートは、病院や店が多くなっており、将来的には、津田や新浜から駅

へ向かう便のうち、何便かを万代車庫線ルートを運行するように検討してほしい。 

   

（事 務 局） 

万代車庫線はもともと回送便を実車化したものである。新たなお店が出来たり、人の 

流れが変わるようであれば、今後、検討していくようなことになるかと思う。 

  

（委  員） 

  利用者調査で「ダイヤ・運行時間帯の変更」という意見があるが、万代車庫線のパタ

ーンダイヤ以外での反映状況は。時間帯などの具体的な意見はあるか。 

 

（事 務 局） 

  最終便を増やしてほしいなどの意見はよくあるが、そのほかで具体的な時間帯などの

意見はない。 

 

（会  長） 

  ほかにご意見などもなければ、令和３年度市バス路線移行路線の実証運行計画案につ

いては、事務局案のとおり承認していただいてよろしいでしょうか。 
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（会  場） 

  異議なし 

 

（会  長） 

  ありがとうございました。 

それでは、ご承認いただいた内容で、許可申請等の手続きを進めさせていただきます。 

  続きまして、協議事項（２）の市バス法花方面・市原方面のダイヤ改正等について、

事務局から説明してください。 

 

（事 務 局） 

  市バス法花方面・市原方面のダイヤ改正等について、説明 

 

（会  長） 

ただいま説明のありました内容につきまして、ご質問・ご意見はございませんか。 

 

（会  場） 

  なし 

 

（会  長） 

ご質問・ご意見がないようですので、市バス法花方面・市原方面のダイヤ改正等につ

いては、事務局案のとおり承認していただいてよろしいでしょうか。 

 

（会  場） 

異議なし 

 

（会  長） 

  ありがとうございました。 

それでは、ご承認いただいた内容で手続きを進めさせていただきます。 

  続きまして、協議事項（３）の国庫補助事業に関する事業評価の実施について、事務

局から説明してください。 

 

（事 務 局） 

  国庫補助事業に関する事業評価の実施について、説明 

 

（会  長） 

ただいま説明のありました内容につきまして、ご質問・ご意見はございませんか。 
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（委  員） 

上八万のコミュニティバスの利用者が今年度からの運行であり、新型コロナウイルス

感染症の影響で利用促進が難しい状況であると思う。現在、利用者は増えてきているの

か、ニーズ把握はどのように考えているのか。 

   

（事 務 局） 

令和２年４月１日からの運行開始で、コロナの影響で周知が出来ずに出発したという

こと、外出自粛や地域の行事もなく、利用が難しい状況にある。６月に少し増えてきた

が、コロナの感染状況によりまた減少している。 

  地域の運営協議会と連携し、ニーズ把握を行い、場合によっては、実績にもとづいた

ルートの変更なども検討していく。 

 

（委  員） 

  数年、利用者が少ない状況が続くようであれば、コミュニティバスというよりデマン

ド化を検討する必要があるかもしれない。当面は、ニーズの掘り起こしを頑張ってもら

いたい。 

   

（会  長） 

ほかにご意見などもなければ、事業評価については、事務局案のとおり、ご承認いた

だいてよろしいでしょうか。 

 

（会  場） 

  異議なし 

 

（会  長） 

ありがとうございました。 

それでは、ご承認いただいた内容で国に提出いたします。 

 

（会  長） 

本日の議事はすべて終了しましたので、事務局に進行をお返しします。委員の皆さん

には、議事の円滑な進行にご協力いただきありがとうございました。今後ともよろしく

お願い申し上げます。 

 

５ 閉  会 

 

以 上 


